



Score!

ACEREROS DA PALIZA A DURANGO

LOCAL / PÁG. 5



“Trabajaré por los Monclovenses”



Autoridades federales pueden tomar una decisión sin tomar en cuenta a los obreros.

Será juez quien determine abrir Altos Hornos

Sin tomar en cuenta de decisión de los obreros

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Jesús Mariones, representante de los obreros a favor de la reapertura de los accesos.

Si el Juez del Concurso Mercantil lo determina, los accesos de AHMSA se abrirán sin tomar en cuenta la decisión de los obreros, por lo que señalaron que es necesario lograr un acuerdo que los beneficie a ellos.

Luego de la división de opiniones de los obreros, Jesús Marines señaló que

se debe de llegar a un acuerdo en torno a la situación de la empresa y se debe de ver que es lo que le conviene a los trabajadores.

LOCAL / PÁG. 2



Nación



PIDE MORENA PROHIBIR SPOTS

Sobre caída del Metro falta de medicinas y el aumento de la violencia contra las mujeres.

Nación

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Sábado 27 de Abril de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVII No. 13,425
Monclova, Coahuila

SIGUE BLOQUEO

Cancela STPS por ‘miedo’ a obreros

Funcionarios federales optaron por suspender la Reunión con trabajadores

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Representantes de la Secretaría del Trabajo decidieron suspender la reunión que se tenía prevista para este viernes con trabajadores de AHMSA por temor a agresiones y no existir condiciones para llevar a cabo la reunión.

Desde el pasado jueves por la tarde se informó que se suspendería la reunión en la que se daría a conocer la propuesta para desalojar los puntos de acceso y reali-



Por falta de condiciones de seguridad se suspende reunión con obreros.

zar la venta de los materiales no esenciales.

La indicación se dio desde la Ciudad de México, en donde se indicó al representante de la STPS Carlos Brito, que se suspendiera

dicho encuentro, esto ante la postura de los obreros ante la propuesta y comentarios que circularon a través de redes sociales.

“Recibieron una llamada por parte de sus jefes en la

Secretaría del Trabajo, para que se suspendiera la reunión al no haber garantías y por todo lo que se publicó en el Facebook, por lo que miraron que no había mucha seguridad para ellos y que no traían nada nuevo”, indicó Alfredo Reyna Saavedra.

Comentó que tuvieron comunicación directamente con los representantes de la Secretaría del Trabajo, quienes no traían ninguna propuesta nueva, y la reacción de los trabajadores sería la misma.

Indicó que en cuanto a la atención por parte de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajador, está continuará y se instalará un modulo en la Plaza Principal para brindar atención y orientación a los obreros.

LOCAL / PÁG. 7



Gobernadores trabajan en equipo

Gobernadores de Coahuila y de Durango buscan fortalecer el clúster automotriz de la región.

LOCAL / PÁG. 4



SONDEOS ANTIÇIPAN VICTORIA DE DÁVILA

Revisarán comodato del Estadio

No se pidió permiso al municipio para cambiar de nombre a Estadio Kickapoo Lucky Eagle

DIANA ORTIZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



En el cabildo se tomó la decisión de revisar el cambio de nombre del Estadio Monclova.

a este cambio, sugiriendo la posibilidad de ampliar el espectro de actividades en el estadio, incluyendo opciones artísticas y culturales además de las deportivas.

Respecto al cambio de nombre, Dávila subrayó la necesidad de obtener autorización del cabildo para modificar el sentido original del decreto de comodato.

LOCAL / PÁG. 2



Candidatos a la alcaldía presentarían sus propuestas en línea.

mán Paredes, indicó que será la próxima semana cuando se reúna la comisión de debates del IEC para definir la fecha específica como el modo del debate.

El cambio de formato comparado a los realiza-

dos en Saltillo y Torreón se debe a una combinación de factores, por un lado las limitaciones presupuestales han sido un desafío constante en la organización de este tipo de eventos.

LOCAL / PÁG. 2

Será el 5 de Mayo debate municipal

El cual será en línea debido a las limitaciones del presupuesto

AZUCENA TENORIO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Rodrigo Germán Paredes.

mayor alcance de personas que un debate presencial.

El Consejero Presidente del Instituto Electoral de Coahuila, Rodrigo Ger-

El próximo 5 de mayo, se podría llevar a cabo el esperado debate entre los candidatos a la alcaldía de Monclova, el cual será en línea debido a las limitaciones del presupuesto y obtener un

